

## Despoblación en el medio rural

Por **Raymond McGillicuddy**

Durante los últimos 30 años ha habido un incremento evidente de la despoblación en muchos lugares de España, y Yeste no es una excepción.

Leyendo el artículo que Fernando Camacho escribió en "El Gritos" en marzo de 2018 y estando de acuerdo en casi todos sus puntos, me pregunto si en el pasado se han tenido en cuenta algunas de las ideas que voy a señalar en este artículo.

Estos proyectos podrían beneficiar el incremento de la población en Yeste:

1- La falta de empleo en los jóvenes es uno de los pilares de esa despoblación. Habría que ofrecer trabajos bien remunerados y que les dieran motivación a esos jóvenes para quedarse en Yeste. Tanto en el sector público como en el privado.

2- La creación de una "ESCUELA DE CATERING Y RESTAURACION", ayudaría a recuperar a gente, ya que el turismo va en aumento en Yeste. Podrían matricularse estudiantes de otras partes de Castilla-La Mancha y otras regiones de España, y vivir en Yeste un tiempo.

3- La situación geográfica de Yeste puede haber sido un motivo del éxodo de la población. ¡Tan lejos de Hellín, Albacete, Almansa, Toledo!.

Las autoridades podrían recurrir al incentivo de "una reducción del precio de la gasolina para las pequeñas empresas que se establecieran en Yeste o tuvieran un sistema de distribución desde allí.

4- ¿Han pensado las autoridades junto a los ganaderos, agricultores y comerciantes en organizar conferencia, coloquios con otras partes de la región?

5- La Oficina de Turismo podría ponerse en contacto con organizaciones internacionales para promover la belleza de nuestro pueblo y su entorno.

Hay grupos de pintura, senderismo, de botánica que visitan otras partes de España, ¿Por qué no Yeste? Tenemos dos ríos el Segura y el Tus, aprovechemos su belleza.

6- Esta consideración, puesta en práctica, nos daría un gran empuje en nuestro caminar: pongámonos en contacto con la directiva de los PARADORES. Nada se pierde por intentarlo.

Yeste posee unos edificios vacíos, fantásticamente situados para atraer a esa empresa. Un lugar idílico que traería empleo, visitantes y alguna empresa familiar. Yeste no tie

ne que envidiar en nada a los Paradores que se extienden a lo largo de nuestro país.

Solo una condición negativa sigue siendo la apariencia externa de bastantes edificios de las calles y plazas de Yeste. Una mano de pintura, una capa de ENJALBIEGO, unas macetas y algunos cables ocultos cambiarían el aspecto externo de las casas. Los dueños se sentirían más orgullosos de los comentarios que se hicieran al elevar los ojos y ver sus fachadas blancas o de piedra.

Recapitando sobre estas ideas y otras, sin duda, que tendrán otras personas, se podría organizar un FORO donde se discutirían todas y cada una de las ideas. Yo estaría muy contento en participar. El esfuerzo de todos los habitantes y visitantes asiduos tendría un impacto en la creación de empleo, atrayendo a jóvenes con o sin familia para que se establecieran en Yeste.

Espero y deseo que los miembros de la corporación municipal lean este artículo y puedan reflexionar sobre su contenido ■

**Novatour**  
SERVICIO DE AUTOBUSES Y MICROBUSES  
WWW.NOVATOUR.ES

Pol. Ind. San Rafael C/M, 30  
02400 Hellin - Albacete

Sucursal:  
C/ Zapatera, S/N  
02480 Yeste - Albacete

Tel. 967 43 11 86  
info@novatour.es